

ARBOE Rallye Plakat



Liebe Rallyefans!

Das diesjährige offizielle Rallyeplakat der - ARB? Rallye Steiermark 2009 (25./26. September 2009) von Plakatsponsor ?BP Ultimate?, ?Wild Beam? und ?AUTO-aktuell? wurde der ?ffentlichkeit vorgestellt

Das Plakat zeigt den ?Grande Punto ABARTH 1,9 JTD? der Scuderia Abarth Austria, mit dem ?sterreichischen Dieselpokalsieger 2008 Ing. Michael B?HM, vor der herrlichen Bergkulisse rund um Admont in Blickrichtung ?Reichensteingruppe? (von links: Admonter Reichenstein 2.251 mtr. - Sparafeld 2.247 mtr. - Kalbling 2.196 mtr. - Riffelgrat ? Kreuzkogel 2.011 mtr.) .

Die Idee zur Plakatlinie ?Rallyear & Berge? wurde 1993 geboren und ist seither ein Markenzeichen der ARB? Rallye, dem 5. Lauf zur Rallye-Staatsmeisterschaft in ?sterreich und Lauf zur FIA Central European Zone Historic Rally Trophy!

?Dear Rallyfans!

This year's official poster of the ARB? Rallye Steiermark 2009 (25./26. September 2009)) by our sponsor ?BP Ultimate?, ?Wild Beam? and ?AUTO-aktuell? is ready for launch!

This poster shows the ? Grande Punto ABARTH 1,9 JTD? of Scuderia Abarth Austria with driver and Austrian Dieselchampion 2008 Ing. Michael B?HM in front of the amazing mountain range around Admont in direction to "Reichensteingruppe" (Admonter Reichenstein 2.251 mtr. - Sparafeld 2.247 mtr. - Kalbling 2.196 mtr. - Riffelgrat ? Kreuzkogel 2.011 mtr.).

The idea for the poster series "Rallycar & Mountains" originates from 1993 and has since then been a hallmark for the ARB? Rallye, this year's 5th event counting for the Austrian Rally Championship and FIA Central European Zone Historic Rally Trophy!.

Mit sportlichen Gr??en / With best regards,

Das Team der ARB? Rallye

www.arboe-rallye.at